
Im Nachgang zur OBR-Sitzung am 24.04.2018 wurde zum Thema 
„Änderungsanträge zu TOP 15.8“ nachfolgende E-Mail am 
26.04.2018 an die Ortsvorsteherin geschrieben und der Rest des 
OBR auf Cc:gesetzt. 

Guten Morgen, Frau Ortsvorsteherin, 

Sie haben in der Sitzung am Dienstag darauf hingewiesen, dass der von mir 
beantragte Erweiterungsantrag zu TOP 15.8 sich erübrigt, da er bei TOP 15.5 
mit behandelt wird. Begründet haben Sie es damit, dass Herr Tenge in seiner 
Antwort vom 19.03.2018 die Punkte zu „Zebrastreifen“ und „Gehweg / 
Bürgersteig - wo ist Parken erlaubt“ zusammengefasst hat.  
Dem ist nichts hinzuzufügen und sollte auch in der nächsten Sitzung auf der 
Tagesordnung so berücksichtigt werden. 

Der dann erfolgte Zusatzantrag von Herrn Demmer bezüglich „Sperrung der 
Langgasse“ sollte natürlich auch auf der Tagesordnung der nächsten Sitzung 
stehen, da diesem zugestimmt wurde. 

Ich denke allerdings, dass er nicht als Unterpunkt unter den 
Hauptpunkt „15“ der Tagesordnung „Antworten der Verwaltung auf Fragen 
des Ortsbeirats“ gehört, sondern, da das Thema nie Bestandteil einer 
Niederschrift und somit offiziellen Anfrage war, separat in der nächsten 
Tagesordnung ausgewiesen und dann behandelt werden sollte.  

Ich bitte um entsprechende Berücksichtigung. Danke. 

Für die Freien Wähler Heftrich im Ortsbeirat 

Erhard Walter
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